
La  signora  Fiorella
Biribicchi  sta  meglio  e
ringrazia tutti quelli che le
hanno fatto sentire affetto e
vicinanza

di Redazione –

VITERBO – In un nostro precedente articolo avevamo raccontato
di  come   la  signora  Fiorella  Biribicchi,  65enne  mamma  di
Nicoletta Isidori (nella foto), fosse riuscita a superare le
fasi delicate conseguenti al covid-19. Oggi un’ulteriore buona
notizia e ad annunciare la lieta novella è proprio la figlia
Nicoletta  su  Facebook:  “Scrivo  a  nome  della  FIORELLINA
vostra…l’ ho vista poco fa in video chiamata e nonostante
tutto,anche se e’ affaticata, e’ riuscita a farsi strillare
dall’infermiera perché me doveva raccontare un sacco di cose e
ho dovuto fa finta che cascasse la linea, se non s’ azzittava
più!  Dice che l’ ha vista brutta e che maltrattava tutti
perché le sembravano le stessero facendo del male ma si è
emozionata nel dirmi che non si aspettava tanto affetto e
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tanta gentilezza ed umanità’! Mi ha detto che tutti i medici e
gli infermieri le dicevano: Forza Fiore’,non mollare che qui
facciamo tutti il tifo per te! Mi ha detto che ringrazia tutti
tutti e che appena potrà lo farà’ personalmente e ha detto
pure che a me manco li dispiaceri me fanno dimagri’ n’etto!
Comunque, spero intanto che quel piccolo pensiero da parte
nostra sia già arrivato in ospedale, e poi, quando potrà, la
mamma ha detto che ringrazierà tutti personalmente! Compresi
voi  che  ogni  giorno  avete  pregato  per  lei!  Comunque,
nonostante tutto, la FIORELLINA E’ BELLISSIMA pure cosi!”

Coronavirus,  la  signora
Fiorella  Biribicchi  è  stata
stubata  ed  è  sveglia,  lo
comunica la figlia Nicoletta
su Fb
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VITERBO  –  La  mamma  di  Nicoletta  Isidori  (nella  foto),  la
signora  Fiorella  Biribicchi,  65enne,  che  lavora  a  Villa
Immacolata come operatrice socio sanitaria, è stata stubata ed
è  sveglia.   Ad  annunciare  la  bella  notizia  la  figlia  su
Facebook. La donna era risultata positiva dopo l’ultimo turno
del 16 marzo. La figlia scrive così su Facebook: “Finalmente
sono qui per scrivermi una buona notizia…la mamma e’ stata
estubata ed e’ sveglia! Ho aspettato un attimo prima di dirlo
perché’ la strada e’ ancora molto lunga purtroppo, però, e lo
dico dal profondo del mio cuore, questa per noi sarà una
PASQUA bellissima perchè non la potrò riabbracciare, ma almeno
so che per la mia mamma il peggio è passato! Non stiamo più
nella pelle e stamani quando ho visto quel ” TOPA” inviato dal
suo  telefono,  mi  è  schizzato  il  cuore  in  gola  e  sono
nuovamente  qui  per  ringraziare  tutti  e  dico  tutti  gli
operatori, medici, infermieri e chi ne ha più ne metta, che
hanno lottato con le unghie e con i denti per tirarla fuori da
quel maledetto reparto! Se potessi, vi strangolerei di baci!
Ringrazio anche quelli, che pur non essendo in servizio in
quel cazzo di COVID-19, hanno annaspato notizie pur di farci
stare tranquilli, ringrazio chi le ha donato e continua a
darle una carezza, affetto o chi le dice che le vogliamo bene
e che la stiamo aspettando! E infine, ma non perché siate meno
importanti, ringrazio voi, amiche,amici,conoscenti, tutti..per
la  solidarietà’  che  ci  dimostrate  ogni  giorno!  Per  le
preghiere,  per  i  gesti  e  per  le  belle  parole.  Grazie,
grazie,grazie di cuore! Ne abbiamo di strada da fare ma un
piccolo ma GRANDE passetto in avanti e’ stato fatto e quindi
finalmente posso dirlo che quella BESTIA deve sparire e deve
ridarci tutti nostri cari! Vi chiedo solo una gentilezza, se
potete,non  chiamatela  la  mamma  perché  non  può  affaticarsi
assolutamente ..Deve stare tranquilla perché ha bisogno di
forza  per  sconfiggere  sto  schifoso  male,  definitivamente!
Grazie infinite a tutti e che la SANTA PASQUA doni anche a voi
quello che desiderate!”.


